



11月号

令和6年度 糸島市立二丈中学校

学校だより

文責：校長 大神 寿

【本校生徒数】

1学年 95名

2学年 78名

3学年 79名

合計 252名

■盛り上がった文化発表会！！

10月25日に文化発表会を開催しました。午前の部は、合唱コンクールや意見発表、英語スピーチ、吹奏楽部の演奏を行い、午後の部は、個人発表としてドラムの演奏、ダンス、ピアノの演奏、バンド演奏などを行いました。

合唱コンクールでは、どの学級も一生懸命練習してきた成果を十分発揮し、体育館中に素晴らしい歌声を響かせ、感動を与えてくれました。個人発表では、生徒

の才能を再発見することができ、会場も盛り上がりました。



【生徒作品の展示の様子】



【合唱の様子】



【意見発表の様子】



【吹奏楽部の演奏の様子】



【生徒と教師の演奏の様子】



【バンド演奏の様子】

■好評だったPTA主催の二丈中フェス！！

11月9日にPTA主催の二丈中フェスを開催しました。午前中は、各学年9講座（スペイン、モンゴル、中国、韓国①②、音楽・楽器、音楽・民謡、ダンス、英語・絵本）に分かれ、地域在住の方々にそれぞれ講師となっていて、文化や芸術などについて学ぶことができました。学校の教育活動では学べない貴重な経験をした生徒たちは、とても満足そうでした。

午後は、地域の店舗の食品を売ったり買ったりしながら、食事をして楽しい時間を過ごすことができました。今回初めての試みでしたが、大好評でした。

ご協力いただいたPTAの皆様をはじめ、地域の皆様ありがとうございました。



【三線や楽器を教わっている様子】



【英語の絵本や韓国語を教わっている様子】



【食べ物を販売している様子】

■特別支援学級交流会！！

11月18日に、きらめき学級の生徒が校区の小学校の特別支援学級の児童と交流会を実施しました。当日は、中学生が主体となって、ボッチャをいっしょに行いました。生徒たちは、小学生に懇切丁寧に教えながら、楽しそうに交流を深めていました。また、今年度も中村学園大学の学生さんにも参加していただきました。



【ボッチャの様子】



【振り返りの様子】

■おいしそうなお弁当！！

11月12日はお弁当の日。生徒は各自が工夫を凝らしたお弁当を作ってきていました。お互いにできばえを見せ合って、楽しそうに食べていました。お弁当を作るのも大変ですね。



【各自が作ったお弁当を披露している様子】



■性暴力対策アドバイザー教室！

11月5日に性暴力対策アドバイザー教室を開催しました。当日は、県警の講師の方から、「境界線について」「性暴力とはどんなことか」「性暴力はなぜ起こるのか」「性暴力にあったら」などについてわかりやすく講話をしていただきました。生徒たちは、真剣に話を聞き、しっかり考えていたようです。



【生徒が発表している様子】

■12・1月の行事

※行事については、変更の可能性があります。

12 月		1 月	
2日(月)	・三者面談(～6日、3年) ・教育相談(～6日、1・2年)	8日(水)	・後期後半開始
4日(水)	・薬物乱用防止教室(1・2年)	17日(金)	・英検
7日(土)	・土曜出校日(人権学習参観)	22日(水)	・修学旅行<沖縄> (～24日、2年)
9日(月)	・振替休業日(12/7)	24日(金)	・私立高校 専願入試
13日(金)	・暴力団排除教育(3年)	30日(木)	★県立高校 特色化選抜・推薦入試(～31日)
16日(月)	・赤ちゃんと交流会(3年)		
24日(火)	・後期前半終了		
25日(水)	・冬季休業日(～1/7)		

★県立高校の入試について

県立高校の入試制度も、従来の一般や推薦入試に加え、特色化選抜や第2志望校制度など、多様化・複雑化してきました。また、入試の時期も私立高校と同じように早まってきました。1・2年生も、入試情報に関心を持ち、自分の進路実現に向けた準備を少しずつ進めていきましょう。

